
Mes chers collègues 

 

Lors de notre dernière réunion au Conseil départemental, Le 

Président, en accord avec le Président d’Amiens Métropole a 

convenu que nous présentions un candidat Conseiller 

départemental d’un canton rural à la Présidence du Syndicat 

mixte Somme Numérique. 

Le Président Laurent Somon a proposé ma candidature à mes 

collègues de la majorité qui ont accepté. Voilà pourquoi je me 

présente devant le Conseil Syndical de ce jour. 

Je suis informaticien de formation et j’ai exercé des fonctions 

diverses dans ce métier pendant une vingtaine d’années 

avant d’être collaborateur d’élus et maintenant élu moi-

même dans l’Est du département, la ville et le canton de 

Péronne. 

Mon engagement pour la défense de la ruralité, mon statut 

de Vice-président du Conseil départemental en charge des 

nouvelles technologies et les liens privilégiés que j’entretiens 

avec le Président de la Métropole, le Président du Conseil 

départemental et beaucoup d’entre vous, me positionne 

comme le candidat du consensus et d’une nouvelle énergie 

pour Somme Numérique. 

Je sais ce qu’attendent les uns et les autres d’un syndicat 

comme le notre, je suis persuadé que chacun peut y trouver 



ce dont y a besoin et j’ai quelques pistes non exhaustives sur 

le sujet. 

Pour la ruralité, la montée en débit et la priorité, mais aussi 

certains services adaptés à leurs besoins 

Pour le département et la Métropole, les services et la 

mutualisation, 

Pour tous, les services pour nos écoles et collèges 

Il faudra aussi certainement dépoussiérer nos statuts et 

réorganiser la comptabilité pour rendre plus lisible les 

différents flux financiers de nos grandes compétences. 

Voilà dans quel esprit je vous présente ma candidature à la 

Présidence de Somme Numérique : concertation et nouvelle 

dynamique ! 

 

Philippe VARLET 

 

 

 


